

Nuevo bloque político formarán, Nicaragua

Managua, agosto 1 (DPA). Un bloque de partidos políticos opositores de centro será constituido a finales del presente mes en Nicaragua, con la finalidad de despolarizar la lucha entre la izquierda y la derecha nicaragüense. Según políticos consultados por "DPA", el "bloque de centro democrático" lo integrarán los Partidos

Liberal de Unidad Nacional (PLIUN), Social Cristiano (PSC) y el Unionista Centroamericano (PUCA), que no participan en ninguna alianza política.

La formación de ese "bloque de centro" es con miras a las elecciones generales del 25 de febrero de 1990, donde existe la posibilidad de que se

—Pasa a la página 9—

Más de 200 observadores de la OEA a Nicaragua

Managua, Agosto 1 (DPA). Más de 200 observadores enviará a Nicaragua la Organización de Estados Americanos (OEA) durante todo el período que dure el proceso electoral nicara-

güense que culminará el 25 de febrero de 1990, fecha de las votaciones.

Lo anterior lo confirmó hoy, en Managua, el coordinador del grupo de observación, Mario

—Pasa a la página 11—

Revuelta popular contra tropas sirias en Líbano

Beirut, agosto 1 (AP). El comandante del ejército libanés, el general católico maronita Michel Aoun, se declaró hoy en "revuelta popular de liberación" contra las tropas sirias en el Líbano,

luego que una comisión mediadora de la Liga Árabe dijera que Siria había bloqueado sus esfuerzos por poner fin a la guerra civil que dura ya 14 años.

—Pasa a la página 9—

Indigna a la prensa de EU ahorcamiento de un rehén

Nueva York, Agosto 1 (Reuter). La prensa estadounidense informó hoy con indignación sobre el ahorcamiento del rehén William Higgins y analizó en términos severos quiénes son los culpa-

bles del hecho, los chifitas que lo mataron o los israelíes que secuestraron a un líder musulmán libanés.

En los tabloides de Nueva York la ira provo-

—Pasa a la página 11—



DURANTE DEBATE. Varsovia, Polonia, agosto 1 (Reuter). Czeslaw Kiszczak, derecha, candidato oficial para el puesto de Primer Ministro, habla con el ministro de Defensa, Florian Siwicki durante un debate esta mañana. Diputados comunistas y no comunistas libran amplias discusiones sobre la nominación de Kiszczak.



BUSCA ACUERDO. Ciudad de Panamá, Agosto 1 (Reuter). El Secretario General de la OEA, Joao Baena Soares llega presidiendo una misión que busca un acuerdo a la crisis panameña.

Productor de armas y explosivos compra un Banco en Chile

Santiago, agosto 1 (Reuter). El productor chileno de armas y explosivos Carlos Cardoen anunció hoy la compra de un Banco en 11 millones de dólares, en un intento por expandir sus exitosos negocios.

La operación debía concretarse en el transcurso de esta tarde y fue posible luego que un grupo de inversionistas españoles y peruanos se desistieron de participar en la compra, planeaban realizar con capitalización de deuda externa chilena.

El Banco del Pacífico, —Pasa a la página 11—



PATRULLAJE FRONTERIZO. Israel-Líbano, agosto 1 (AP-Cablefoto). A bordo de un vehículo militar, equipado con una ametralladora capacitada para disparar 600 tiros por minuto,

soldados israelíes participan en un patrullaje fronterizo. Tras los recientes acontecimientos, relacionado con los rehenes, Israel ha intensificado su vigilancia en la zona fronteriza.

Canciller de URSS termina visita de un día a Teherán

Teherán, agosto 1 (DPA). El ministro soviético del Exterior, Eduard Shevardnadze, dio por concluidas hoy sus conversaciones de un

—Pasa a la página 11—

Arabes admiten fracaso en lograr paz en Líbano

Argel, Agosto 1 (Reuter). Mediadores árabes admitieron el fracaso de las gestiones que inician hace dos meses para pacificar el Líbano.

Los cancilleres de Argelia, Marruecos y Ara-

bia Saudita dijeron anoche que a pesar de exhaustivos contactos con potencias árabes e internacionales no lograron poner fin a 14 años de guerra civil.

—Pasa a la página 27—



SOBRE VISITAS. Moscú, Agosto 1 (AP-Cablefoto). El presidente Mikhail Gorbachev informa al comité de política exterior sobre sus recientes visitas a Francia y Alemania Occidental.

E.U. ofrece a Polonia ayuda en comestibles

Bruselas, Agosto 1 (Reuter). Estados Unidos ofreció hoy otros 50 millones de dólares de ayuda en comestibles para Polonia, pero aún los compromisos de Occidente no han alcanzado

los 2.000 millones de dólares que Varsovia asegura necesitar para aliviar su escasez.

La oferta estadounidense fue realizada en una reunión en Bruselas

—Pasa a la página 11—

Comida y medicinas para millones de argentinos hoy

Buenos Aires, Agosto 1 (Reuter). Millones de pobres en Argentina recibirán comida y medicamentos gratis del gobierno, de acuerdo con un plan aprobado hoy por el presidente Carlos Menem.

"No va a haber un estallido social en la Argentina", dijo el mandatario momentos después de firmar el decreto que instrumenta el "bono solidario nacional de emergencia" para la dis-

—Pasa a la página 9—

Bush rechaza negociar con terroristas libaneses

Washington, agosto 1 (AP). El presidente George Bush está considerando las opciones que tiene para responder al "brutal y trágico" asesinato del teniente coronel William Higgins a tiempo que rechazó cualquier negociación con los terroristas libaneses que amenazan con matar a otros rehenes.

El informe que los secuestradores musulmanes chifitas ejecutaron ayer a Higgins generó la primera crisis de política internacional del gobierno de Bush.

También llevó al presidente a criticar a Israel, cuyo secuestro de un clérigo musulmán chiita el viernes anterior, desde el Líbano fue la causa para que los secuestradores de Higgins anunciaran que ayer lo ahorcaron.

"El viernes dije que la toma de rehenes no ayudaba al proceso de paz en el Medio Oriente. Los trágicos y brutales eventos de hoy han subrayado la

—Pasa a la página 21—